



*Nombre del Alumno: Josue Alfredo Diaz Sanchez*

*Nombre del tema: ensayo*

*Nombre de la Materia: Capital humano*

*Nombre del profesor: Blanca Trinidad Roblero Morales*

*Nombre de la Licenciatura: Administración de empresas.*

*Cuatrimestre: 3er*

*Grupo: "A"*

*Frontera Comalapa, Chiapas  
2022*

*30de julio del*

A continuación empezare redactando este pequeño ensayo con esta frase del autor Herbert Spencer “El progreso no es un accidente, es una necesidad, una parte de la naturaleza” y es que realmente si meditamos, la mayoría de las personas progresa o se activa cuando se encuentra o tiene alguna necesidad.

Ahora bien definiremos la palabra necesidad para poder entrar en contexto, la necesidad es una carencia o escasez de algo que se considera imprescindible. También se utiliza esta palabra para significar obligación. Hace referencia también a una situación difícil que atraviesa alguien. En Psicología, una necesidad es un impulso surgido de un estado de tensión debido a una carencia concreta. Procede del latín *necessitas*, *-ātis*. Puede definirse como el estado de una persona en relación con los medios necesarios o útiles para su existencia y desarrollo.

Cuando hablamos de necesidades sociales, nos referimos a una serie de requerimientos comunes de una sociedad en relación a los medios necesarios y útiles para su existencia y desarrollo. La respuesta a esas necesidades supone la satisfacción temporal o permanente de las necesidades de una población. Entendemos entonces que la necesidad social es una necesidad colectiva.

Con todo esto planteado surgen incógnitas con respecto a: ¿Cuál es mi necesidad como empleado y como ser individual? ¿Hare de mi empleo parte de mi vida o se consumirá mi vida en frustración? ¿Trascender o estancarme?

Estamos en el trabajo que siempre soñamos, vivimos nuestro sueño como empleado, o soy un empleado frustrado. Como trabajadores también debemos pensar en nuestra autorrealización, entender que nuestro empleo será parte de nuestra vida diaria y no podemos excluirlo de nuestra vida y actividades cotidianas. Nuestra personalidad, gustos, actividades, y nuestra esencia debe detonarse en todos nuestros contextos, sociales, laborales y aun en las relaciones interpersonales. Tener definidas metas para poder crecer y progresar.

Comúnmente cuando nos encontramos en una línea recta, tendemos a encontrar nuestra zona de confort en el empleo que tenemos, tratamos de no movilizarnos para que no haya un efecto colateral en nuestra estabilidad económica, se pierde la visión de progresar, de aprender a realizar actividades nuevas, de generar más ingresos, o el arriesgarme a perder, como decía Abraham Maslow “uno puede elegir por ir hacia la seguridad o por avanzar hacia el crecimiento, el crecimiento debe ser elegido una y otra vez ; el miedo debe superarse una y otra vez”. Creo firmemente que nuestra seguridad nos vuelve cobardes, creo que muy pocos progresan en esta sociedad y se auto realizan, porque son muy pocos los que se arriesgan a intentar avanzar.

También dentro de las necesidades sociales encontramos otra necesidad más que es la necesidad básica y esto es más que nada las necesidades del ser humano es decir el tener una vivienda, una estabilidad económica, el tener un nivel de estudio.

Para cerrar este ensayo, terminare con un pasaje bíblico que dice: “solo los valientes arrebataran el reino de los cielos”, lo menciono porque creo que si fuésemos valientes, arriesgados podríamos arrebatat y conquistar lo que quisiésemos.